



Séptima conformación del Pleno del TEQROO

SÉPTIMA CONFORMACIÓN

EN SESIÓN SOLEMNE, PRESENTAN A LA SÉPTIMA CONFORMACIÓN DEL PLENO DEL TEQROO



Chetumal, Quintana Roo, a 16 de abril de 2025.– El Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO) celebró una Sesión Solemne con motivo de la instalación de la séptima conformación de su Pleno, integrada por las Magistradas Claudia Ávila Graham y Thalía Hernández Robledo, recientemente designadas por el Senado de la República, y el Magistrado Presidente, Sergio Avilés Demeneghi.

El acto solemne tuvo lugar en la

Sala de Plenos "Lic. Carlos José Caraveo Gómez", donde se realizó la imposición de togas a las nuevas magistraturas, símbolo de su incorporación formal al cargo y del compromiso con la justicia electoral en la entidad.

En su mensaje, el Magistrado Presidente, Sergio Avilés Demeneghi dio la bienvenida a las nuevas integrantes del Pleno, destacando que "hoy no solo se abren las puertas de una institución, sino también

las de un compromiso firme con la democracia, la justicia y la voluntad ciudadana, que les ha conferido una alta encomienda: velar por la tutela efectiva de los derechos político-electORALES de la ciudadanía quintanarroense". Subrayó además que la integración de las Magistradas Claudia Ávila Graham y Thalía Hernández Robledo representa una oportunidad para fortalecer la justicia electoral con ética, vocación y perspectiva de derechos.



SÉPTIMA CONFORMACIÓN

Durante la Sesión Solemne, la Magistrada Claudia Ávila Graham refrendó su compromiso con la democracia en Quintana Roo, destacando que continuará su labor con apego a la legalidad y total imparcialidad, como lo ha hecho a lo largo de su trayectoria profesional. Enfatizó que esta nueva etapa, derivada de la designación de dos mujeres por parte del Senado de la República, marca un momento clave para la consolidación de los

derechos de participación política de las mujeres, garantizando que la impartición de justicia se realice siempre con perspectiva de género.

Por su parte, la Magistrada Thalía Hernández Robledo destacó que su integración al Pleno representa no solo un logro personal, sino un compromiso profundo con la ciudadanía: "Asumo con toda responsabilidad y sensibilidad esta encomienda, asumo con compromiso,

desde mi ámbito de competencia, el desafío de generar confianza ciudadana, de continuar en el camino de construcción de sentencias ciudadanas, de lenguaje fácil, accesibles a todas las personas, de continuar en la materialización de la paridad sustantiva y de la erradicación de la violencia política contra las mujeres por razón de género, así como la protección de los derechos político-electORALES de las personas de grupos minoritarios".



SÉPTIMA CONFORMACIÓN

Asistió en representación de la Gobernadora del Estado, Mara Lezama Espinosa, la Viceconsejera de la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo, Karen García Rivas Díaz Galindo; por parte del Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Heyden José Cebada Rivas, el Director de la Escuela Judicial, Ángel Ysidro Quintal Quintal y en el lugar del Presidente de la Junta de Gobierno y Coordina-

ción Política de la XVIII Legislatura del Estado, Jorge Arturo Sanén Cervantes presenció este acto, el Diputado Saúl Aguilar Bernés.

Asimismo, estuvo presente la Consejera Presidenta del Instituto Electoral de Quintana Roo, Rubí Pacheco Pérez y Consejerías Electorales, así como Diputaciones, representantes de los partidos políticos, la Titular del Órgano In-

terior de Control del TEQROO, Ilse Berenice Cossío Lugo; la Titular de la Defensoría Pública Electoral, Nallely Anahí Aragón Serrano; la Secretaría General de Acuerdos, Maogany Crystel Acopa Contreras; personal del órgano jurisdiccional y familiares de las Magistradas Electorales. De igual manera, se contó con la presencia de Carlos José Caraveo Gómez, Magistrado Fundador del Tribunal Electoral.



SÉPTIMA CONFORMACIÓN

